

CARLOS MAGARIÑOS

AR
GEN
TINA



La revolución ciudadana

prometeo
libros

Graduado en Administración de Empresas (UBA, 1989) **Carlos Magariños** se especializó en desarrollo económico y social, continuando sus estudios en el International Development Law Institute (Roma, 1991) y la Warthon Business School (Pensylvania University, 1997). Docente universitario en UBA, Universidad del Salvador y Universidad de Belgrano fue elegido Senior Associated Member del St. Anthony's College (Oxford University, 2005) y Senior Research Fellow del Chongyang Institute for Financial Studies (Renmin University of China, 2013). Seleccionado Director Nacional de Comercio Exterior (concurso, 1991), ha sido Subsecretario y Secretario de Industria de la Nación (1992-96) y Representante Económico en Washington (1996-97). Fue elegido Director General de la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONU-DI, 1997-2005). Actualmente lidera sus compañías (Prospectiva/Foresight 2020 y GBDN) y se desempeña como miembro del Directorio de varias empresas y organizaciones asiáticas, europeas y americanas. Ha publicado seis libros y es orador frecuente en conferencias alrededor del mundo. Su trabajo ha recibido más de 25 reconocimientos internacionales.

Esta obra

Argentina 4.0 pretende provocar una interacción, un diálogo que continúe y se enriquezca con nuevas ideas alrededor de una propuesta. Elude así la tentación de enviar un mensaje unidireccional con una solución definitiva.

Guarda la esperanza de convertirse en una iniciativa verdaderamente comunitaria, de la que la gente se apodera para construir, de una vez por todas, una democracia moderna en una sociedad más justa, equitativa y progresista.

Para estimular a las personas a pensar por sí mismas y hacer sus propias elecciones, este trabajo no está organizado de la manera convencional, con capítulos numerados y ordenados en un índice.

Solo tiene seis secciones que agrupan una serie de ideas, presentadas a través de un conjunto de títulos. Tanto las secciones como sus títulos pueden leerse en cualquier orden y examinarse de acuerdo con las prioridades y los intereses de los lectores.

Los títulos, a su vez, desarrollan una serie de conceptos, que se ponen a consideración de los lectores para fomentar el intercambio de opiniones. Se ofrecen también unas reflexiones generales.

Argentina 4.0 es un rompecabezas para armar entre todos. Empecemos ya. Es una aventura que comienza en estas páginas y continúa en www.argentina40.com



Cambio. Futuro. Soluciones. Son los temas que definen **Argentina 4.0**. Una revolución ciudadana que busca fortalecer y expandir los derechos civiles y políticos de la gente para evitar que burocracias partidarias, sindicales o intereses económicos secuestren la democracia sometiéndola a liderazgos hegemónicos personales.

Después de la organización del país (Argentina 1.0, 1810-60), la construcción del Estado (Argentina 2.0, 1880-1930) y la democracia de masas (Argentina 3.0, 1945-2001) llega **Argentina 4.0**: una democracia de ciudadanos dispuesta a catalizar un proceso de cambio que ya tiene lugar en el mundo, reciclando los mecanismos de participación política aprovechando las nuevas tecnologías .

Argentina 4.0 propone una “gran sociedad” donde ciudadanos “empoderados” acorten la brecha con sus representantes, institucionalizando la “nueva política” en una forma de ejercer el poder, más abierta y participativa. ¿Será nuestra oportunidad de participar en la “revolución” democrática del siglo XXI?

prometeo
libros

